

Las mejores obras de “Los Puentes del Arte”, reunidas en una muestra

● **Santa Marta** acogió la entrega de los galardones a los mejores fotógrafos

● Han participado un total de **21 artistas** que han presentado 85 imágenes al concurso

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha acogido la entrega de premios del concurso de fotografía enmarcado en el proyecto ‘Los Puentes del Arte’, una iniciativa enmarcada en el Proyecto de Voluntariado Juvenil de 2025 que lleva el mismo nombre, desarrollado gracias a la colaboración entre la Diputación de Salamanca, la Universidad de Salamanca, a través de su Oficina Verde, y el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

El certamen, que tiene como ob-



Los ganadores con el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno. EÑE

jetivo promover la conciencia ambiental y poner en valor el patrimonio natural y cultural del municipio, ha contado con una destacada participación: 85 fotografías presentadas por 21 autores en sus dos categorías, General e Infantil-Juvenil.

En concreto, en la categoría gene-

ral, los ganadores han sido Daniel Rebollo Sánchez, con el primer premio; Miguel Ángel Cruz Sánchez, que ha recibido el primer accésit; y Charo González Ramos, el segundo accésit. En lo que respecta a la categoría infantil-juvenil la ganadora ha sido Elena Fiz de Arriba.

Cabe recordar, que el primer premio de la categoría general está dotado con 200 euros, mientras que los accésits reciben 100 y 50 euros respectivamente. En la categoría infantil, la ganadora ha obtenido un lote de libros de temática ambiental y material escolar.

Las fotografías premiadas, junto con una selección de una veintena de imágenes finalistas, podrán contemplarse en una exposición abierta al público que se realizará en Santa Marta de Tormes. Esta muestra ofrecerá una mirada artística y diversa sobre los paisajes, rincones y valores culturales que caracterizan al municipio.

El concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, felicitó a los premiados y les agradeció su participación en el certamen. Bueno subrayó que este certamen ha sido una “iniciativa muy positiva para poner en valor y mostrar muchos de los rincones y ‘bellezas’ que tenemos en nuestro municipio, teniendo especial protagonismo, como así ha sucedido, nuestra Isla del Soto”.

Doñinos realizará un taller de reciclaje de ropa

Doñinos de Salamanca—Cuatro jornadas de duración que se van a desarrollar los días 13, 10 y 27 de noviembre así como el 4 de diciembre para completar un taller de sensibilización ambiental y reciclaje de ropa.

Esa es la propuesta que va a desarrollarse en la localidad de Doñinos de Salamanca para que los participantes puedan aprender a darle una segunda vida a sus prendas de ropa.

Las sesiones del taller, en las que podrán participar un total de quince alumnos, se van a desarrollar los cuatro jueves consecutivos en el edificio sociocultural municipal en horario de diez a doce de la mañana y cuenta con el apoyo del Consistorio del municipio.

La participación en esa actividad, que está organizada por el Grupo de Acción Local Noreste, es totalmente gratuita y contará con la presencia como docente de personal de PorSiete que enseñará a los alumnos a transformar su ropa en creaciones únicas y sostenibles. EÑE



Visita teatralizada a “Ora et labora” en Santa Marta

Un grupo de vecinos ha podido disfrutar de una visita teatralizada al recientemente estrenado espacio expositivo “Ora et labora”, donde, edificio y jardín medieval forman un todo, que trata de explicar la existencia de un antiguo y olvidado convento benedictino en Santa Marta. EÑE



Desayunos escolares saludables en Santa Marta

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acoge los talleres de desayunos saludables dirigidos a los niños de 3º de Primaria de los tres colegios del municipio. Se trata de una actividad enmarcada en el Programa Mixto de Formación y Empleo Catering Social. EÑE

La limpieza de solares en **Santa Marta** crece un 50 % en el último año

● Se ha pasado de 53 acondicionados en 2024 a los **80** que ya se han limpiado este año

EÑE

Santa Marta—La limpieza de solares en la localidad de Santa Marta, en lo que va de año, ha aumentado un 50% con un total de 80 parcelas acondicionadas frente a las 53 del año pasado, según los datos aportados por el Consistorio. Este incremento responde al esfuerzo del Ayuntamiento que, con el objetivo de minimizar el riesgo de incendios y evitar posibles focos de insalubridad, ha aumentado en un 30% el número de expedientes gestionados (92 en total frente a los 63 del pasado año), con un resultado satisfactorio en la mayoría de los casos.

Como explicó el edil de Urbanismo, Juan José Santos, “no se trata de meros trámites burocráticos, sino que el proceso contempla también la verificación presencial del estado de los solares, confirmando la realización de las tareas de limpieza”. Además, también se ha optimizado el proceso de gestión, ya que se han agrupado los solares pertenecientes al mismo propietario en un único expediente, permitiendo una administración más eficiente de los recur-



El edil de Urbanismo, Juan José Santos, ante un solar sin limpiar. EÑE

sos municipales, así como una reducción en el tiempo.

Asimismo, se ha intensificado la labor de seguimiento y control sobre las actuaciones de limpieza y mantenimiento de los solares, ya que el personal técnico ha dedicado más tiempo a la supervisión de las tareas y al contacto con los propietarios, lo

que ha permitido mejorar el cumplimiento de las órdenes de ejecución y garantizar que los solares mantengan las condiciones exigidas por la normativa. En aquellos casos en los que no ha sido posible contactar con los propietarios o las órdenes han sido incumplidas, el Ayuntamiento procederá a la ejecución subsidiaria.